



かしわぎだより

令和4年 11月 柏木保育園

肌に触れる風もだんだんと冷たくなり朝夕の気温差が大きく感じられるようになりました。

戸外遊びでは木の実探しに夢中になる子どもたち。園庭の中央にあるエゴノキから実が落ちてこないか待ちわびていたり、散歩先では、ドングリや木の葉を集めたり、キノコを発見したりと秋の自然の変化にも気付きながら日々楽しんでいきます。

これからますます寒さが増し、感染症も流行してくる季節です。寒さに負けずに身体をたくさん動かして元気に過ごし、また、手洗いやうがいをして感染症対策をしながら健康に過ごしていきたいと思えます。

11月の行事

- 2日(水) 保育参観(0、1歳児)
- 4日(金) 焼き芋会
- 8日(火) 内科健診
- 9日(水) 未満児発表会
- 17日(木) 誕生会
- 25日(金) 歯科健診
- ☆個人面談(2歳児)

12月の行事

- 6日(火) 発表会総練習
- 10日(土) 以上児発表会
- 13日(火) 保育参観(3歳児)
- 14日(水) 保育参観(4歳児)
- 16日(金) クリスマス会
- 21日(水) 保育参観(5歳児)
- 22日(木) 誕生会
- ☆個人面談(3歳児)



見学を随時受け付けております

- ☆事前にお電話を頂き日にちを決めます(Tel 275-2525)
- ☆時間は平日の10時00分からです。
- ☆コロナウイルス感染予防のため、1日2世帯までとさせていただきます。
- ☆来園の際は、検温と消毒をお願いしております。



みんなで金メダル！ 柏木保育園うんどうかい！

<以上児> 10月1日(土)に運動会がありました。オープニングは、さくら組のパラバルーンで「やってみよう」の曲に合わせてたくさんの方を見せられました。今年のテーマは「宝島」でした。子ども達は宝を目指して、マットや鉄棒、ハードル、跳び箱、縄跳びなど様々な競技に挑戦してゴールを目指しました。ちゅうりっぷ組は初めての運動会でしたが、マットで前転をしたり巧技台からジャンプをして、とてもいきいきしていました。さくら組は、鉄棒で前まわりをし、大縄で3回跳ぶなど、何度も練習を重ね、本番でも日々の頑張りを披露する事ができました。ひまわり組は保育園生活最後の運動会でした。友だちと二人組で組体操に挑戦したり、跳び箱5段に挑戦したりと出来る事が増え、さすが年長さん！と感心させられる場面がたくさんありました。エンディングのひまわり組によるぶち合わせ太鼓では「スットン、スットン」の掛け声に合わせて、元気に太鼓を叩き、みんなの心を一つに最後まで頑張ることができました。運動会を経験して、きっと子ども達は大きな自信へつながり、また頑張ろう！という気持ちも大きくなったと思います。

子ども達は保護者の皆様に日々の頑張りをを見て頂いて、たくさん褒めてもらった事が本当に嬉しそうでした。たくさんのご理解とご協力をいただきまして、ありがとうございました。



<未満児> 10月7日(金)に未満児の運動会ごっこが行われました。

いつもと違う雰囲気にもドキドキしながらも各クラス元気いっぱいに入場行進をしてスタートしました。準備体操は、「へんしん忍者」で手裏剣のお面をつけて、園庭には「にんにん」という子どもたちの元気な声が響いていました。競技は0歳児はマットの山登り、1歳児は直線のかけっこをし、「ガンバレ」という温かい声援や拍手のもとゴールを目指しました。途中で雨が降り出したためその日はそこまで中止となり、続きの2歳児は11日(火)に行いました。2歳児では、トラックの途中にジャンピングマットや両足跳びを取り入れました。各クラス、日々の運動遊びでの取り組みや成長を大いに感じる事ができました。また、最後は園長先生から賞品をもらい「やったー！」と子ども達の嬉しそうな笑顔が光っていました。



柏木農園 育ってます！

先日保育園の畑で育てているさつまいもとほうれん草の収穫をしました。ちゅうりっぷ組がほうれん草を収穫しに畑に行き、いざ葉っぱを抜いてみると、「あれ？できてない」と…。どうやら、葉っぱの下の根っこの部分に出来ていると思っていたようです。収穫したほうれん草はソテーとして給食でいただきました。普段残しがちなほうれん草もこの日はかりは完食でした。

さつまいもはひまわり組の子ども達が収穫してくれました。手で優しく掘り、さつまいもが出てくると「おおきー！」と歓声をあげていました。収穫したさつまいもは今後、クッキングや焼き芋会で使う予定です。11月4日(金)の焼き芋会も楽しみですね。

～発表会～

☆11月9日(水)に子ども達のみでの未満児発表会があります。普段の保育の中で行っている手遊びや歌、体操、言葉の掛け合いなどを各クラスごとに発表する予定です。保護者の皆様には子ども達のかわいい姿を後日、DVDでご覧いただきたいと思います。

☆12月10日(土)に以上児発表会があります。各クラス、どんな内容にしようか、役はどのようにか等を子ども達と話し合いながら準備を進めているところです。子ども達からも日々報告があると思いますので、お子さんとの会話を楽しみながら応援していただけたらと思います。保護者参加を予定しております。詳しい人数や内容は後日お知らせします。